



Ignacio Zaragoza  
Junta Auxiliar  
De Progreso

# Cuarto Informe de Labores

**C. FLOR VIRIDIANA LÁZARO MARTÍNEZ**

PRESIDENTA AUXILIAR DE IGNACIO ZARAGOZA

2014-2019



Ignacio Zaragoza  
Junta Auxiliar  
De Progreso

De conformidad con el artículo 110 de la Ley Orgánica Municipal, se rinde el Informe Anual sobre el estado general que guarda la Administración Pública Municipal Auxiliar de Ignacio Zaragoza, sobre las decisiones tomadas, acciones y resultados logrados para el Plan de Trabajo Municipal Auxiliar 2014-2019 durante el tercer año de Gobierno.

Hace ya más de 82 años el Pueblo de Ignacio Zaragoza fue fundado y con ello concebido como el mejor Pueblo de su época, sin embargo a través de los años se han presentado una serie de problemáticas que han ido en aumento, debido a lo anterior hemos trabajado incansablemente, por qué queremos una Junta Auxiliar segura, modelo en servicios, cultura y valores humanistas, con un gobierno transparente, honesto y plural.

A través del tiempo y al escuchar las principales demandas de los vecinos me hicieron saber que quieren vivir en una Junta Auxiliar segura, limpia, con desarrollo social, con servidores públicos honestos y preparados, con calidad y calidez en los servicios públicos, así como una respuesta pronta a sus necesidades.

Este cuarto año hemos trabajado de la mano con la Ciudadanía implementando diversos servicios y estoy convencida de trabajar con responsabilidad y con resultados positivos al servicio de la comunidad.

En definitiva, este Gobierno 2014-2019 trabaja en beneficio de los Ciudadanos, con bases sólidas en un contexto de tranquilidad y desarrollo en los Servicios Públicos, con ello al final alcanzaremos a construir una Junta Auxiliar de Progreso.

## Obra Pública

De los servicios más demandados por la Ciudadanía son los Servicios Públicos, por lo que durante este último año de mi Administración se realizaron diferentes gestiones ante el Honorable Ayuntamiento de Puebla.

Se realizó el encarpetamiento de la Av. 20 de Noviembre ya que es una de las Avenidas principales dentro de la Junta Auxiliar, donde beneficio a la Colonia Ignacio Zaragoza, Héroes de Puebla, U.H. La Flor, Insurgentes y Valle del Sol, así mismo se realizó el desazolve de las alcantarillas y el cambio de alcantarillas dentro de esta obra, de igual manera se llevó a cabo la reparación y la colocaron luminarias con el propósito de contar con una iluminación eficiente con la finalidad de reducir el índice delictivo, los accidentes nocturnos, facilitando el flujo vehicular y peatonal.

Durante este año de gestión ha sido una constante demanda el tema de bacheo ya que las diferentes calles se han ido deteriorando cada día más, mas sin embargo se ha logrado llevar a cabo el bacheo en las diferentes colonias de la Junta Auxiliar beneficiando a más de 1,500 habitantes. Por lo que agradezco su apoyo al Jefe del Departamento Vial y de Bacheo de la Secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública al haber contribuido con su invaluable apoyo

De la misma forma se le dio **mantenimiento a los 14 parques de la Junta Auxiliar**, por parte del personal de la Secretaria de Infraestructura y Servicios Públicos, que consistió en poda del pasto y poda de árboles.

Así mismo se llevó a cabo la limpieza de las diferentes plazas y andadores de la U.H. La Margarita II, ya que se encontraban en muy mal estado y en el abandono y esto generaba un gran foco de infección así como de delincuencia, para los habitantes y transeúntes, dicha gestión se logró con el apoyo del departamento de Parques y Jardines.

Se realizó el proyecto de Presupuesto Participativo, ante la Secretaria de Desarrollo Social del Municipio de Puebla para obtener grandes beneficios para las colonias más vulnerables de la Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza, en donde se obtuvieron diferentes apoyos: tinacos, depósitos de agua y a su vez se obtuvieron la pavimentación de 3 Calles: 1era. Privada Benito Juárez, 2da. Calle Niños Héroe y Calle Aquiles Serdán y así mismo el Complejo Deportivo de la Col. Villa las Flores.

Seguiremos trabajando de la mano con dicha dependencia para poder obtener más *beneficios para el desarrollo de esta Junta Auxiliar.*

Durante el Cuarto año de mi administración, se realizaron constantes recorridos por las Colonias que conforman la Junta Auxiliar, estuvimos al pendiente de las necesidades en el tema de obra pública, para que de esta manera se les diera la atención y solución adecuada.

Si no obstante mencionar que aún falta mucho por realizar dentro de este ámbito y poder conformar una Junta Auxiliar de Progreso.



Ignacio Zaragoza  
Junta Auxiliar  
De Progreso

## Educación

En el rubro Educativo esta Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza, se ha comprometido con todos los Ciudadanos de todas las edades, para ofrecer diversos sistemas de aprendizaje así como se ha brindado el apoyo a las Instituciones Educativas.

Por parte de la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal se ha llevado a cabo la coordinación para realizar diferentes patrullamientos en las Instituciones Educativas a la hora de entrada y salida de los alumnos, para poder tener una mejor convivencia en los alrededores. De igual manera se imparte talleres en las Instituciones Educativas donde se prever el uso de diferentes drogas.

Se realiza el taller de Danzón en donde asisten personas adultas pero con mucho entusiasmo, sin dejar a un lado las actividades de manualidades como son: pasta flexible, repujado, listón, pintura en tela, bordado, bisutería, entre otros.

Ya que es una gran preocupación el tener un gran rezago educativo, seguimos dándonos a la tarea de realizar jornadas por parte del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) lo cual se imparten clases dentro de las Instalaciones de la Presidencia de la Junta Auxiliar, así mismo se ha llevado la entrega de certificados donde los alumnos concluyen sus estudios.

Es así, como en materia educativa hemos realizado un arduo trabajo y no hemos dejado a un lado las costumbres y tradiciones.

En el mes de Septiembre de 2017 se realizó la tradicional ceremonia del 15 de Septiembre con motivo de la Independencia de México, en donde es un gusto que los alumnos de la



Ignacio Zaragoza  
Junta Auxiliar  
De Progreso

Primaria Tirso Sánchez Taboada, participen llevando los honores a la bandera sin olvidar destacar la coronación a la Reyna de las Fiesta Patria 2017.

Así mismo en el mes de Noviembre se llevó a cabo el concurso de ofrendas en las Instalaciones de la Presidencia, en donde no hay que olvidar nuestras tradiciones y poder llevar a cabo Día de Muertos.

Así mismo se realizó el desfile de Mojigangas titulado Marcha de Muertos en donde convocamos a todos los ciudadanos así como las Instituciones Educativas para que nos acompañen a recorrer las calles y avenidas de esta Junta Auxiliar, en donde se invita que vengan disfrazados o maquillados y si no fuera ser así, en las mismas Instalaciones de la Presidencia se encuentra personal realizando pinta caritas, se recorren las calles escuchando música conmemorativa a las fechas y esto se hace con un vela ya que su dignificado es alumbrar el camino de las almas. Al finalizar este evento se realiza la entrega de dulces a todos los presentes. En donde todo el recorrido es acompañado por personal de la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.

En el mes de Diciembre se realizó la tradicional posada, en donde se entregaron aguinaldos y ponche para todos los ciudadanos que asistieron al evento así mismo hubo piñatas para los niños y las niñas.

Finalmente, en todas las Instituciones Educativas que se encuentran dentro de la demarcación de la Junta Auxiliar a mi cargo, se han realizado diferentes apoyos como han sido las necesidades: se ha entregado pintura para la dignificación de las aulas, año con año se lleva a cabo la entrega de juguetes con motivo del 6 de Enero "Día de Reyes Magos" así como del "Día del Niño".

## Gobernación

En el área de gobernación es una parte fundamental para un buen Gobierno, toda vez que a través de las diferentes funciones que se realizan se debe mantener la Gobernabilidad.

Por lo tanto, la seguridad es de mayor importancia, ya que la ciudadanía exige a diario a las autoridades mantener seguras las calles, comercios, viviendas e Instituciones Educativas, ya que lamentablemente los índices delictivos se han incrementado a nivel nacional.

Ante esta grave situación mi Gobierno, ha realizado mesas de trabajo constantes con los encargados de salvo guardar la integridad física de los ciudadanos y de esta manera se llevan estrategias operativas para que elementos de la Policía Municipal, realicen mayores rondines y operativos en las colonias que integran esta Junta Auxiliar.

Es importante destacar el apoyo que hemos recibido de parte de la Secretaría del Seguridad Pública y Tránsito Municipal y bajo el programa “**Colono Alerta**” del Departamento de Prevención del Delito, ya que se han realizado diferentes capacitaciones en diversas colonias y que los cuales nos ayuda a inhibir los actos delictivos que se registran en las colonias.

En materia de gobernabilidad mi administración ha trabajado arduamente y los ciudadanos y autoridades pueden estar seguros que seguiremos haciéndolo, ya que mi compromiso es trabajar por el bienestar de la población y mantener una Junta Auxiliar más segura.



Ignacio Zaragoza  
Junta Auxiliar  
De Progreso

## HACIENDA

Por lo que corresponde en materia de hacienda se realizaron operativos continuos en los diferentes tianguis que se instalan en la demarcación de esta Junta Auxiliar en conjunto del Departamento de Vía Publica con la finalidad de que no rebasaran los límites permitidos ni a ocupar espacios públicos que estorban el libre tránsito de los peatones así como para invitarlos a dejar los lugares limpios.

De igual forma se realizaron diferentes visitas a los vendedores semifijos que se instalan y ofrecen sus servicios en esta Junta Auxiliar, a los cuales se les invito a regularizarse ante el Departamento de Concertación de Espacios Públicos de la Secretaria de Gobernación Municipal, con la finalidad de que no se siga ocasionando un detrimento a las arcas municipales, de las cuales solo se han regularizado una minoría de vendedores, por lo que seguiremos insistiendo en dicho tema con la finalidad de que la Tesorería Municipal recaude más fondos y así haya más recursos para el mantenimiento de los Servicios Públicos.

## SALUD

En el tema de salud es el área más noble y con ello se ha beneficiado a la gente más vulnerable de esta Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza, podemos informar que se han realizado diferentes apoyos por parte del DIF Municipal así como DIF Estatal.

Realizando la entrega mes con mes de las despensas para las personas discapacitadas, *inconut*, niños con desnutrición, así como el nuevo programa para las personas adultas mayores.

De igual manera se han otorgado apoyos para las personas que han solicitado por medio de esta Junta Auxiliar como fueron: sillas de ruedas y bastones para las personas adultas mayores o a los ciudadanos que presentan alguna discapacidad.

Hemos acercado los servicios para las personas que presentan alguna discapacidad donde por parte del DIF ESTATAL, ha enviado personal de la dependencia para tomar la fotografía para su credencial de discapacidad y así poder obtener diferentes beneficios, así mismo se han gestionado jornadas de Salud donde acudieron médicos generales, dentistas, afiliación y realización al seguro popular, Mastografías y vacunación y estilización para mascotas.

Así mismo por parte del Seguro Popular se han realizado diferentes apoyos para las personas que lo han requerido, como han sido medicamento, bolsas para diálisis así como condonaciones en las instancias médicas.

Se ha podido beneficiar a las personas que han tenido algún familiar en deceso, a los cuales se les a gestionado los ataúdes así como los espacios en el panteón Municipal.



Ignacio Zaragoza  
Junta Auxiliar  
De Progreso

Se realizó el trámite para el Crédito de la palabra por parte del Dif Estatal, en donde se conformaron diferentes grupos de mujeres y se ha obtenido apoyos económicos para emprender algún negocio y de esta manera poder beneficiar a sus familias.

Así mismo se realizó la entrega de cobertores para las personas más vulnerables de la Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza por parte de la Sra. Susana Angulo de Banck Presidenta del Subsistema DIF Municipal.